

personnes de Québec et des paroisses du district de Beauce : grand nombre de prêtres étaient présents. — Le village, agréablement situé sur les bords de la rivière Chaudière, était tout couvert de drapeaux et offrait un coup d'œil ravissant. La musique, le chant, le sermon de circonstance de M. l'abbé T.-G. Rouleau, tout a été superbe. Une adresse a été présentée à Mgr qui a félicité chaleureusement ces excellents paroissiens de l'harmonie parfaite qui n'a cessé de régner parmi eux depuis qu'ils ont commencé les travaux de construction de leur église et qui leur a permis de conduire à bon terme leur entreprise. Ils ont en effet, dans l'espace d'un an, réussi à organiser leur paroisse et à se construire une jolie église, bien terminée à l'intérieur comme à l'extérieur, et cela sans avoir jamais fait entendre une seule note discordante et une seule parole désagréable.

L'entrepreneur, M. St Hilaire, a droit d'être, à la fois, fier de son œuvre et heureux d'avoir donné entière satisfaction à tous les intéressés.

Cette paroisse, dont M. l'abbé C. Piché est le curé, a été formée des vieilles paroisses de St-Joseph et de Ste-Marie et l'église est construite à la jonction des chemins de fer qui conduisent à Sherbrooke et à St-François de Beauce.

---

#### Action de grâces.

Une abonnée remercie le Sacré Cœur de Jésus et sainte Anne de lui avoir accordé un grand soulagement dans une maladie très grave, à la suite d'une neuvaine faite en leur honneur, avec promesse de le faire publier. Dame D. L.

---

#### Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Séverin, le 26 ; à Stadacona, le 28 ; à Manrèze, le 30.